



Nouvelle aire de jeux connectés : retour en images de l'inauguration

NOTICIA

OCIOS

Lunes, 19 de septiembre de 2022

Nouvelle aire de jeux connectés : retour en images de l'inauguration

Une nouvelle aire de jeux connectés a pris place à proximité de la piscine municipale dans le quartier du Mail. Elle a été officiellement inaugurée ce samedi 17 septembre, en présence des élus municipaux, du vice-Président de la région Île-de-France chargé des Sports et des nombreux Véliziens venus pour l'occasion.



Une matinée sportive à Vélizy-Villacoublay ! Ce 17 septembre à 11h30 s'est déroulée l'inauguration de la nouvelle aire de jeux connectés. Lodie Simoes, adjointe au maire chargée des Associations et activités Sport-Nature-Santé a souligné dans son discours l'importance du sport, avant de laisser la parole à Patrick Karam, vice-Président de la région Île-de-France chargé des Sports et des JOP. Après le traditionnel coup de ruban, les élus de la commune ont chaussé leurs baskets pour tester les différents jeux connectés. Encouragés par un animateur, les Véliziens, jeunes et adultes, étaient également conviés à participer aux défis sportifs.



♦ la crois♦e du sport, du jeu et de l♦ducation, ce city park novateur a pris place devant la piscine Wagner, ♦ l?emplacement de la salle provisoire qui accueillait la musculation. L?espace sportif comporte une aire de fitness et de cross-training, une Arena et deux jeux connect♦s. Les travaux, dont le co♦t total s?♦l?eve ♦ 189 057.67 ?, ont d♦but? en avril et se sont termin?es au mois de juin. Ce projet ambitieux a ♦t? financ? en partie par la r?gion Ile-de France, qui a vers? une subvention de 94 528.84 ?, dans le cadre de son programme de soutien au d?veloppement d?quipements sportifs de proximit?.



Des séances de sport gratuites

L'arena se compose d'une borne connectée et de six places avec des steps de pliométrie pour réaliser les exercices, permettant des séances collectives. L'arche permet la diffusion de cours à la demande animés par des coachs virtuels. Sports en famille, seniors, réveil musculaire, yoga, cardio training, reprise en douceur... le catalogue d'activités physiques (disponible via une application mobile) est très varié et s'adapte à tous les âges et à tous les niveaux de pratique.

Des jeux inclusifs

Jouer à l'extérieur a de nombreux avantages : l'exercice, l'interaction sociale et l'air frais font merveille ! C'est pourquoi la Ville a choisi d'implanter deux jeux connectés accessibles à tous, y compris aux personnes à mobilité réduite, sur le city park :

- **Le Memo, apprendre en s'amusant**

Défis de maths, quiz de géographie, exercices d'anglais ... Avec une vaste bibliothèque d'activités ludiques et éducatives parmi lesquels choisir, le Memo fait partie des jeux d'extérieur les plus polyvalents et les plus dynamiques au monde. Il se compose d'un terrain de jeu et de 7 colonnes équipées d'un écran tactile LED à 360°. Ce jeu incite les enfants à jouer ensemble et à coopérer de manière créative.

- **Le Sutu, le mur de balle connecté**

Le Sutu est un mur tactile. Il contient seize panneaux LED illuminés qui enregistrent le contact avec la balle à l'aide de capteurs de vibrations. On peut évidemment jouer au football, mais pas seulement, il est utilisable pour une multitude de disciplines comme le tennis et le basket-ball. Son objectif est d'encourager les Valziliens à faire du sport. Tous les jeux ont des niveaux différents et sont stimulants pour tous les joueurs, du débutant au confirmé. On peut jouer en solo ou bien entre amis (jusqu'à 11 joueurs possible).

